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会   議   録 

会 議 名 第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１１回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 令和元年６月４日（火）午前１０時～１１時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 生活室 

出 席 委 員 東委員、大島委員、大野委員、杉井委員、横須賀委員、長坂委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 岡本主任、金子主事、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項  

 ⑴ 企画実行委員 長坂 義明さん 

 ⑵ 音楽鑑賞のつどい 

２ 協議事項   

 ⑴ 担当業務について 

 ⑵ 成人学校について 

３ その他 

  日程の確認について 

会議結果(要旨記録) 

司会：杉井委員 

 

１ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座 

岡本分館長：５月に企画実行委員の募集をしたところ、長坂委員に決まりましたので、委嘱

状をお渡しする。 

長坂委員：皆さんに教えてもらいながら頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

他の委員の自己紹介 

 ⑵ 音楽鑑賞のつどい 

岡本分館長：音楽鑑賞のつどいについて、先月話をさせてもらった。前回の会議の後、小金

井 宮地楽器ホールと打合せをしたので、その内容について報告をさせてもら

う。午後１時開場、午後２時開演の予定で進めている。参加費は大人千円、子

ども５００円で、チケットを販売する。チケットの販売は宮地楽器ホールで販

売する。問合せ先は公民館緑分館となっている。 

横須賀委員：販売は駅前のホールでよいか。 
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岡本分館長：そのとおりである。 

横須賀委員：子どもは何歳までを子どもとするのか？ 

岡本分館長：小学生、中学生は５００円、高校生以上から千円とする。 

横須賀委員：市外のかたも同じ値段になるのか？ 

岡本分館長：同じ値段で考えている。 

横須賀委員：かかる時間はどれくらいか？ 

岡本分館長：終了予定は４時である。また、未就学児については保育を考えている。２歳以

上の未就学児と考えている。 

杉井委員：保育の場所はどこか？ 

岡本分館長：小金井 宮地楽器ホールの楽屋で実施する。 

杉井委員：本番当日の体制はどうなるのか？ 

岡本分館長：大野委員の所属する団体に協力をお願いしている。あとは、皆さんと我々職員

で対応する。 

大野委員：私たちのサークルは、歌の広場などで宮地楽器ホールを使っている。 

岡本分館長：音楽鑑賞のつどいは、７月１日号の市報、CoCoバス車内広告などする。 

杉井委員：５月７日に企画実行委員連絡会があった。南の野外研修のバスの件、企画実行

委員が他館の講座を見に行く件について確認したが、参加費がかかるものなど

は企画実行委員だからと言って参加できないこともある。 

岡本分館長：その点については、職員会議の中で全館の状況確認をする。ただし、企画実行

委員であれば他館の事業を勉強のために行くことは問題ないものと認識してい

るが、参加費がかかる物の場合、材料が足りなくなる、野外研修であればバス

に乗れないなどあるので、そういったところは参加できない物があると考える。

その辺を改めて確認をしたうえで、７月の企画実行委員会で説明する。 

 

２ 協議事項 

 ⑴ 担当業務について 

岡本分館長：本日、長坂委員が新しく来られたため、担当業務の確認をしたい。事前に長坂

委員には話をしている。その他の委員も自分の担当を確認してもらい、変更が

あればそちらも調整したい。まずは長坂委員の希望を確認させてもらう。 

長坂委員：成人大学講座に興味があるが、これは９月だと聞いている。 

金子主事：９月７日から毎週土曜日、全３回実施する。 

長坂委員：全３回のうち、１日だけ出られない日がある。出られない日があるため、担当

となるのは難しいかと思っている。 

岡本分館長：興味があるということなので、成人大学の担当になっていただければと思って

いる。 

長坂委員：成人学校「庭木剪定入門」にも興味があるが、もう終わってしまう事業だと聞

いている。 

岡本分館長：公民館事業を見るという点ではよいと思う。あと２回。 

長坂委員：勉強のために担当になるということでよいか。 

岡本分館長：お願いしたい。他は何かあるか。 

長坂委員：市民講座も興味があるが、欲張りすぎるといけないと考え、この程度とする。 

山本非常勤：担当でなくても見に行くことはできる。 

岡本分館長：次回の会議の際に修正した物を出す。 
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 ⑵ 成人学校について 

岡本分館長：来年、庭木剪定入門は、市として実施しない予定である。剪定サークル中心に

事業を行いたいと考えている。その分、成人学校についていた予算について、

来年度事業を実施するのであれば要求をしていきたいと考えている。 

杉井委員：今年度のいつまでに検討が必要か？ 

岡本分館長：実施時期が５月であれば１月ごろまでに内容を詰める必要がある。 

 

３ その他 

 ⑴ 日程の確認 

岡本分館長：お配りした日程表を確認のうえ、担当の講座についてはご協力願いたい。 

 

次回の会議 令和元年７月２日（火）午前１０時 

公民館緑分館 学習室  司会：横須賀委員 

 


